
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 86775614

Prix 3 300 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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À proximité immédiate de Saint-Tropez, située dans un domaine privé et sécurisé à

Grimaud, cette charmante maison provençale d'environ 200 m², en parfait état, est

implantée  sur  un  terrain  de  2  500  m².  Elle  bénéficie  d'un  calme  absolu  et  d'une

magnifique vue panoramique dominante sur la mer et le village de Saint-Tropez. Au

rez-de-chaussée,  la  maison  comprend  une  entrée,  une  cuisine  ouverte  sur  une

grande  terrasse  couverte  ainsi  qu'un  salon  très  lumineux  ouvrant  sur  l'extérieur.

Deux chambres, chacune avec sa salle de bains, complètent ce niveau. À l'étage,

la suite parentale dispose d'une ...

Close to Saint-Tropez, located within a private and secure estate in Grimaud, this

charming Provençal house of approximately 200 sqm is set on a 2,500 sqm plot.

The property enjoys absolute peace and quiet as well as a magnificent panoramic

view over  the  sea  and  the  village  of  Saint-Tropez.On  the  ground  floor,  the  house

features  an  entrance  hall,  an  open-plan  kitchen  leading  onto  a  large  covered

terrace, and a very bright living room opening onto the outdoors. Two bedrooms,

each with its own bathroom, complete this level.Upstairs, the master suite benefits

from a beautiful terrace with sea ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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